



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年12月14日

みどりっ子便り

学校便り No.40

文責：校長 新田直子



「豊かな心」異学年交流活動～2年生「おもちゃまつり」



2年生が準備してきた生活科の「おもちゃまつり」が、13日(水)に1年生を招待して行われました。2年生の子どもたちは生活科の時間に、「1年生と楽しく遊びたい。」「一緒に遊ぶおもちゃを作ろう。」と計画を立てて、紙コップや割り箸など身近なものを使ったおもちゃづくりに取り組んできました。どうすればうまく動くかを試行錯誤しながら、改良や工夫を重ねてきました。「1年生にたくさん来てもらおう」とお店の看板を作ったり、「1年生が喜んでくれるように」と手作りの賞品やプレゼントを作ったりと準備を進めてきました。その甲斐あって「おもちゃまつり」当日は、どのお店も大盛況でした。2年生の遊び方の説明もとても上手で、楽しく遊びに没頭する1年生の子どもたちの姿が多く見られました。遊んだ後には、たくさんのお手作りのプレゼントをもらって、笑顔いっぱいの1年生でした。その様子を満足げに見つめる2年生の子どもたちの姿からも、大きな達成感が感じられました。2年生は、この後、他学年の皆さんも招待して「おもちゃまつり」を行おうと、昼の放送でPR動画を流しています。子どもたちの思いや願いをもとにした生活科の学習や異学年交流活動を通して、子どもたちはたくさんのお話を学んでいます。



みどりっ子 大活躍!



【「奥久慈清流ライン 乗ってみよう水郡線」児童絵画展】

☆ ペンてる賞 5年 橋本希々佳さん

☆ 入選 5年 三浦海さん

12月12日の全校集会で、これまで学校に届いていたたくさんの賞状伝達を行いました。お子さんが賞状を持ち帰った際は、ご家庭でも、ぜひ、頑張りを褒めていただきたいと思います。

